
 Plateau Dentisterie pour Table de Chirurgie Vétérinaire

- **Conception Spécialisée :** Ce plateau dentisterie arrondi est spécialement conçu pour s'adapter aux tables de chirurgie vétérinaire, offrant une surface optimale pour les procédures dentaires.
- **Praticité et Accessibilité :** Facilite l'organisation des instruments et accessoires dentaires, offrant un accès facile et rapide pendant les interventions.
- **Adaptabilité :** S'adapte parfaitement aux tables de chirurgie vétérinaire, garantissant une installation stable et sécurisée.
- **Matériau Durable :** Fabriqué en acier inoxydable de haute qualité, il résiste à l'usure et est facile à nettoyer, répondant aux exigences des environnements vétérinaires.

 Dentistry Tray for Veterinary Surgery Table

- **Specialized Design:** This rounded dentistry tray is specifically designed to fit veterinary surgery tables, providing an optimal surface for dental procedures.
- **Practicality and Accessibility:** Helps organize dental instruments and accessories, offering easy and quick access during procedures.
- **Adaptability:** Perfectly fits veterinary surgery tables, ensuring stable and secure installation.
- **Durable Material:** Made of high-quality stainless steel, it resists wear and is easy to clean, meeting the demands of veterinary environments.



Références	Désignation
AC-EQ600015	Plateau dentisterie arrondi pour table de chirurgie
AC-EQ600016	Plateau dentisterie droit pour table de chirurgie